



WIR ENGAGIEREN UNS
SEIT 10 JAHREN FÜR
KREBSKRANKE KINDER
IN BOLIVIEN - HELFEN
AUCH SIE MIT!



KONTAKT

Verein Roter Tropfen - Gotita Roja
Spycherweg 9
8542 Wiesendangen
Schweiz



www.rotertropfen.ch
info@rotertropfen.ch



www.gotitarojabolivia.org.bo
facebook.com/gotitarojabolivia

Deine Hilfe kommt an
IBAN CH57 0900 0000 8537 7779 4

Roter Tropfen
Gotita Roja | Red Drop | Goutte Rouge



*Unsere Hilfsprojekte
in Bolivien*



Projekte

SOZIALWERKSTATT

In Santa Cruz de la Sierra, Bolivien ermöglichen wir mit einem Arbeitsprojekt, den Eltern der krebskranken Kindern, ein Einkommen während der Behandlung ihrer Kinder zu generieren. Sie werden in unserer Werkstatt von Freiwilligen in diversen Kursen unterrichtet. Der Produktverkauf erfolgt vor Ort. Wir unterstützen die Eltern dabei.

SUPERQUIMIO

Wir übernehmen Patenschaften für junge Erwachsene und finanzieren ihre dringend benötigte Chemotherapie. Ohne unsere Unterstützung sind sie finanziell nicht in der Lage ihre Therapie abzuschließen. Sie zählen auf keine Krankenversicherung und müssen für die ganze Behandlung selbst aufkommen.

CARITA FELIZ

Mit diesem Projekt werden für krebskranke Kinder benötigte Medikamente, wichtige Labortest und Untersuchungen übernommen, welche die Eltern selber nicht finanzieren können. Wir setzen uns dafür ein, dass die Kinder zeitnah, ihre Behandlungen durchführen können und kämpfen mit ihren Eltern für ihr Überleben!

“

BITTE HILF UNS, DAMIT WIR DIE KREBSKRANKEN KINDER UND ERWACHSENEN IN BOLIVIEN AUCH IN DIESER SCHWEREN ZEIT WEITER UNTERSTÜTZEN KÖNNEN!

- ROTER TROPFEN TEAM -

”

Über uns

Wir sind ein junges Vorstandsgremium und sind davon überzeugt, dass wir mit unserem Engagement die Lebensbedingungen von vielen Kindern in Bolivien und Kolumbien verbessern können. Der Verein Roter Tropfen wurde im Jahr 2010 in Winterthur gegründet und deckt seine Verwaltungskosten vollumfänglich mit Mitgliederbeiträgen.
Deine Spende kommt an!

